

KESIMPULAN, IMPLIKASI, SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian pendahuluan dilakukan untuk mendapatkan validitas instrument. Data Uji coba instrument menggunakan uji validitas dengan rumus *r product moment* dan uji reliabilitas menggunakan rumus *Alpha Crombach*. Hasil uji coba diperoleh realibilitas = 0,97 sedangkan $r_t = 0,44$ dan dapat disimpulkan instrument tersebut dinyatakan valid dan reliabel untuk digunakan sebagai instrument final dalam penelitian.

Persamaan model regresi linier sederhana menghasilkan bentuk regresi $\hat{Y} = 61,50 + 0,119X$. Perhitungan uji persyaratan analisis menghasilkan kesimpulan bahwa regresi tersebut berdistribusi normal.

Uji keberartian regresi menghasilkan F_{hitung} sebesar 4,85 dan F_{table} sebesar 4,15 ($F_{hitung} > F_{table}$). Sedangkan Uji kelinieran regresi menghasilkan F_{hitung} sebesar 0,98 dan F_{table} sebesar 2,30 ($F_{hitung} < F_{table}$). Ini menunjukkan bahwa model regresi yang dipakai adalah berarti atau linear.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan terdapat hubungan yang positif antara Minat Siswa dengan Hasil Belajar Pkn siswa SMK Budhi Warman II Jakarta. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil perhitungan uji hipotesis Korelasi Product Moment yang menghasilkan $r = 0,363$. Sedangkan Uji Keberartian Korelasi yang dilakukan dengan uji

t menghasilkan t_{hitung} 2,28 dan t_{tabel} 1,6939 ($t_{hitung} > t_{tabel}$). Uji determinasi menghasilkan r^2 sebesar 0,1316 atau 13,16%. Ini menunjukkan bahwa variasi variabel Y ditentukan oleh variabel X sebesar 13,16%.

B. Implikasi

Penelitian ini memberikan implikasi bahwa hasil belajar PKn siswa ditentukan oleh minat siswa terhadap mata pelajaran PKn, oleh karena itu, setiap guru dituntut untuk mengarahkan dan membentuk konsep minat kepada siswa agar siswa tersebut mendapatkan hasil yang maksimal dalam pembelajaran PKn.

C. Saran

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya hubungan yang cukup signifikan antara Minat siswa dengan Hasil belajar PKn, adapun saran-saran peneliti sebagai berikut :

1. Bagi Guru

Para guru sebaiknya mengarahkan para siswa agar dapat mencapai hasil yang maksimal pada mata pelajaran PKn dengan cara menanamkan konsep minat pada diri siswa. Dengan demikian para siswa akan memperoleh hasil yang baik dalam kegiatan pembelajaran PKn tersebut.

2. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti lain penelitian ini bisa dijadikan gambaran untuk memulai langkah selanjutnya dalam meneliti dengan masalah penelitian yang sama, walau penelitian ini tidak dapat mewakili semua siswa yang ada disekolah.